



# Cerca de 20.000 personas disfrutaron de la Jornada de Puertas Abiertas

## El más visitado de la iniciativa fue el Museo de la Historia de la Automoción

**GUILLERMO GONZÁLEZ** | SALAMANCA

El pasado lunes se celebró en la ciudad la jornada de Puertas Abiertas con motivo de las Ferias y Fiestas.

Los salmantinos no dejaron perder la oportunidad de visitar los 14 espacios y cerca de 20.000 personas participaron en la iniciativa. El protagonista de la jornada fue el Museo de la Historia de la Automoción, que contó con más de 4.000 visitantes durante la jornada. Los participantes pudieron observar los vehículos que allí se encuentran dentro de la exposición permanente y la itinerante sobre la historia del mítico modelo '2CV' de la marca francesa Citroen.

Muy de cerca le siguió el edificio histórico de la Universidad de Salamanca. Hasta él acudieron más de 3.500 personas que quisieron contemplar su encanto y riqueza cultural. En el polo opuesto, artísticamente hablando, está la Casa Lis que con su colección modernista y contemporánea cautivó a más de 2.000 salmantinos. Fue

superado por el Colegio Arzobispo Fonseca que albergó en su interior a 2.300 entusiastas del arte y la historia salmantina.

El Museo Taurino recibió a más de 1.000 amantes de la fiesta española. Por el Consistorio pasaron 850.

Por su parte otros decidieron optar por subir al cielo de Salamanca, aproximadamente 1.000 lo hicieron ascendiendo a Ieronimus, y cerca de 700 personas lo hicieron subiendo hasta las torres de la Clercía.

Los bomberos realizaron visitas para 812 personas, 428 recibió el centro de interpretación de la ciudad, Monumenta Salmanticae, 358 el Museo del Comercio y 325 se dirigieron hasta la Casa Museo de Unamuno.

El centro de arte contemporáneo DA2 congregó a 101 personas.

Y hasta las dependencias policiales del paseo de la Aldehuela se desplazaron unas 90 personas, donde los policías les enseñaron los entresijos del edificio.